

von unserer Partei dafür herausgearbeiteten zehn Schwerpunkten orientiert. Es bestätigt sich, daß die Intensivierung dort gut vorankommt, wo sie nicht einseitig, sondern umfassend betrieben wird. In diesem Sinne gilt es, in den Kombinat und Betrieben Aufgaben festzulegen, mit welchen die Kennziffern des Fünfjahresplanes allseitig erfüllt und gezielt überboten werden. In diesem Sinne sind die bedeutenden Potenzen des Erfahrungsaustausches und Leistungsvergleichs zielstrebig auszuschöpfen.

Eine Schlüsselrolle kommt dem wissenschaftlich-technischen Fortschritt zu. Sein Tempo und seine Tiefe beeinflussen alle anderen Entwicklungen maßgeblich. Unbestreitbar wurden bei der Realisierung des Staatsplanes auf diesem Gebiet mehr Kontinuität und Disziplin erreicht. Im Vordergrund steht, das schöpferische Niveau der Arbeit schneller zu steigern, höhere Ziele zu stellen und zu realisieren. Es wär die Hauptschlußfolgerung des Politbüros bei der Beratung über den Bericht der Bezirksleitung Erfurt zur politisch-ideologischen Arbeit bei der Erfüllung des Planes Wissenschaft und Technik, daß in jedem Betrieb die Erzeugnisse und Verfahren kompromißlos mit dem internationalen Stand zu vergleichen sind. An den so erzielten Bestwerten müssen sich die Aufgaben orientieren.

Liebe Genossinnen und Genossen!

In allen Fragen, die das Leben der Menschen berühren, gilt es, stets die ideologischen und massenpolitischen Erfordernisse und Konsequenzen in die Entscheidungsfindung einzubeziehen. Das betrifft Industrie und Landwirtschaft ebenso wie die Wissenschaft, die Sozialpolitik, die Volksbildung, die Kultur und die Landesverteidigung. Durch eine solche Arbeitsweise sollte sich politische Führungstätigkeit immer und überall in der Partei und im Staatsapparat auszeichnen. Sie gewährleistet, daß die Einheit von Politik, Ideologie und Ökonomie gewahrt wird, daß sich die politische Massenarbeit auf die Schwerpunkte der gesellschaftlichen Entwicklung konzentriert und sich das Vertrauensverhältnis zwischen Partei und Volk immer enger gestaltet.

Massenverbundenheit ist ein Wesenszug unserer Partei und ein Grundprinzip ihres Wirkens. Mittels ihrer wissenschaftlichen